



Después de la celebración de la IX Jornada Científica e Informativa de la

Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, el Coro MADRESELVA realizó una actuación benéfica maravillosa, de la que hemos rescatado algunas instantáneas.

Nos deleitaron no solo con su canto, ya que bailaron alegrías, bulerías, sevillanas y unas boleras fantásticas, que encantaron a todos y que les agradecemos profundamente.

Después de hablar de tratamientos y enfermedades, salimos con un sabor maravilloso y el ánimo completamente arriba.



